

行事予定

- | | |
|---|--|
| <p>4月 ホーム 花見ドライブ</p> <p>デイ 花見ドライブ
移動ショッピング</p> | <p>5月 ホーム 曳山見学</p> <p>デイ 相撲巡業
移動ショッピング</p> |
| <p>6月 ホーム 菖蒲見学
避難訓練</p> <p>デイ 運動会
移動ショッピング</p> | <p>毎月 ※変更になることがあります。</p> <p>ホーム ◆理髪(月2回)
◆お茶会(月1回)</p> <p>デイ 法話会</p> |

前回のきららだより120号で誤植がありました。
ボランティア〈デイ〉
誤) 浄圓寺 大村元様 → 正) 伝栄寺 大村元様
訂正してお詫びいたします。

あたたかいご寄付、ご奉仕ありがとうございました
(順不同) 令和6年11月16日～令和7年2月10日

〈ご寄付〉	
定司圭偉・石崎照子様	絵 画
富山県善意銀行様	み か ん
近川幸子様	50,000円
真宗大谷派 高岡教務支所様	法語カレンダー、 冊子「真宗の生活」
匿名様	50,000円
匿名様	福 寿 箸
越中一宮 高瀬神社 宮司 藤井秀嗣様	255,980円
匿名様	お 菓 子
匿名様	洗濯機、冷蔵庫、電子レ ンジ、トースター、DVD
中川啓三様	1,000,000円
匿名様	

〈ボランティア〉	
中川典恵様	洗濯補助
〈デイサービス〉	
恵林寺 笠原壽至様	法 話 会
浄圓寺 重共聡様	法 話 会
龍勝寺 鳥越一志様	法 話 会

特別養護老人ホーム きらら
デイサービスセンター
居宅介護支援事業所

きららだより

4月号
—第121号—
令和7年3月25日発行
社会福祉法人 福寿会



季節のメニュー

節分(2/2)のメニュー

- ・ちらし寿司
- ・鳥ごぼう
- ・マカロニサラダ
- ・イワシのつみれ汁

節分といえば、恵方巻、豆まき・・・などを連想されると思います。その他に邪気払いや無病息災を願い、イワシを食べる風習があるのをご存じですか。きららでは節分にご利用者に召し上がっていただきやすいよう「イワシのつみれ汁」を提供しました。寒い冬に温かい汁物で心も体も温まりました。



成人の抱負

大人としての自覚を持ち何事にも全力で取り組んでいきたいと思ひます。

北野侑希職員



排泄勉強会

11/25、11/29にユニ・チャームさんを講師に招いてオムツの当て方について勉強会を開催しました。各グループから数名選び、実際にオムツの当て方をレクチャーしていただきました。パットのギャザーを立てる、鼠径部に添わせるように当てるといったポイントを押さえることで尿漏れしにくいことを学びました。日々のオムツ交換で学んだことを実践し、スキル向上に努めます。

避難訓練

12/13に避難訓練を行いました。今回は、地震発生時の一時避難、地震による火災発生時の二次避難と2段階を想定して行いました。車椅子での避難が難しいご利用者もおられることから、職員からの提案で、毛布搬送も試みました。改修工事中の避難経路の再確認、新しく更新された防災監視盤、非常放送設備の使用の確認も行い、いつ起こるか分からない地震災害に対して、日ごろからの備えと訓練が大切であると再認識しました。



編集後記

大雪の影響もありまだまだ寒い日が続いています。ご利用者の皆さんが体調を崩されることなく穏やかに過ごしていただける様、支援したいと思ひます。



特別養護老人ホーム きらら

〒939-1811 富山県南砺市理休247-1
Tel.0763-62-2323 Fax.0763-62-0084

特別養護老人ホームきらら 検索

クリスマス会

12月25日にクリスマス会を開催しました。サンタクロースとトナカイに扮した職員が各フロアの皆さんにプレゼントをお届けしました。皆さんとても喜んでおられ、笑顔で記念撮影を行いました。

クリスマスケーキはNHK歳末助け合い助成をいただき、皆さんでトッピングを行いました。フルーツや生クリームが盛りだくさんなケーキが出来上がり、「美味しい」と満足の声が聞かれました。



一年の計は元旦にあり

皆さんはどんな年にしたいですか？
笑顔が溢れる一年になりますように
お正月に生け花、書初め、おみくじ、福笑いなどを行いました。



きららデイサービスセンター

クリスマス会

2024年最後のイベント『クリスマス会』では、生クリームやフルーツ、チョコレートが盛り付けた特別なクリスマスケーキを召し上がっていただきました。

サンタクロースからくじ引きでプレゼントを手渡され、皆さん喜んでおられました。



きらら相撲巡業

昨年に引き続き各グループできらら巡業を行いました。力士に扮した職員へ手作りのうちわやタオルなどの応援グッズを使用し、エールを送りました。取り組みを鑑賞されるご利用者の笑顔がとても素敵でした。



初釜

久しぶりに食堂に集まり初釜を開催しました。着物を着ていつもと違った雰囲気職員がお点前・お運びをするのをうれしそうに眺めておられました。「あら おいしいーね、ほっぺおちそうやわ」とお茶とお菓子を堪能されました。



とそ『お屠蘇』

新年となり、城端神明宮でいただいたお神酒を皆さんに召し上がっていただきました。

中川施設長からお酌を受け、1年の健康を祈りました。



節分会

きらら節分会を開催しました。(当日は本物の豆ではなく紙を丸めた玉を使いました。) みなさん鬼をめぐけて「鬼は外、福は内」と声を出しながら力いっぱい投げておられました。最後に鬼と記念写真を撮りました。楽しかったとの声をたくさん聞くことができました。



節分会

今年のデイサービスの節分会は2月1日と5日に行いました。

魔を滅すと言われる豆で赤鬼と青鬼を撃退し幸福を祈りました。

最後には心を入れ替えた鬼と記念撮影も行い、笑顔の節分会となりました。

